



平成30年7月23日

# 千歳北陽通信

北海道千歳北陽高等学校  
発行責任者 校長 渡邊 祐美子

第2号 (通算12号)

文責 屋敷宗寿

## ☆ 第43回北陽祭が行われました ～テーマ：星瞬～

7月13日～14日に北陽祭が実施されました。1日目はHRワイドショーや出店・フリーステージが行われ、2日目は北ガス文化センターにおいて、YOSAKOIソーランで決勝進出した9クラスが演舞を披露しました。結果は次のとおりです。



**総合順位**  
**優勝** 3年1組  
**第2位** 3年4組  
**第3位** 3年6組

**ネット絵画順位**  
**第1位** 3年1組  
**第2位** 3年2組  
**第3位** 3年3組

**HRワイドショー順位**  
**第1位** 3年6組  
**第2位** 3年4組  
**第3位** 3年1組

**HR紹介ビデオ順位**  
**第1位** 3年5組  
**第2位** 3年4組  
**第2位** 3年2組



**YOSAKOIソーラン順位**  
**第1位** 3年5組  
**第2位** 3年6組  
**第3位** 3年1組

総合優勝 3年1組 新井田翼君(千歳中出身)

私はHR紹介ビデオ担当として撮影の指揮や編集に関わり、この夏公開される映画「センセイ君主」のパロディーを制作しました。当初は内容も決まらず困り果てていましたが、徐々に結束が固まり、なんとか仕上げることができました。今年の3-1は一人ひとりが自主性を持ち且つ全体として統制がとれていたと思います。役割分担をしっかりと行うことにより、難易度の高いヨサコイとネット絵画を並行して進めることができました。その結果として、HR紹介ビデオは4位でしたが、その他の部門はすべて3位以内に入賞し、結果として総合優勝の座を獲得することができました。高校生活最後の学校祭で有終の美を飾れたことを誇りに思います。

## 8・9月の主な行事

- 8月 1日(水) AO入試出願開始
- 2日(木) 3年生就職セミナー
- 13日(月)～15日(水) 学校閉庁日
- 17日(金) 授業開始、スクールマナー週間(～23日まで)、身だしなみ確認
- 31日(金) 北海道シェイクアウト(秋季避難訓練)
- 9月 5日(水) 前期末考査(～7日まで)
- 16日(日) 就職試験解禁日
- 19日(水) 2年生インターシップ&キャンパス体験(～20日まで)
- 26日(水) 体育祭(～27日まで)
- 28日(金) 学期間休業(～9月30日まで)

10月13日(土)  
学校説明会

## 国際交流:台湾台北市立中正高等学校

平成30年7月2日(月)に国際交流として、台北市立中正高校の生徒26名が来校し、本校の生徒と「観光とリサイクル」「芸術」の授業を通して交流を深めました。



3年2組 横山佳汰君(大曲中出身)

僕は今回、初めてホームステイの受け入れ、しかも一度に二人受け入れました。外国人を家に泊めるのは、どんなものか想像もつきませんでした。でも、同じ高校生、一緒にご飯を食べ、カタコトで会話をし、盛り上がりました。お風呂の後、外で花火や部屋で折り紙をしました。

翌日は3年2組と一緒に授業を受けました。劇をしたり中国語の歌を聞いたり、お弁当が出て一緒に食べたのは嬉しかったです！僕も少林寺拳法を披露して、「観光」の授業で習った中国語で少し会話もしました。今回、思い切ってホストファミリーに応募してみた良かったです。次はロシア人や韓国人のホームステイ受け入れをしてみたいです。

## 2年連続で本校生徒の作品が採用されました

### スカイ・ピア&YOSAKOI祭ポスター



2年5組 山本夏鈴さん(勇舞中出身)

今回ポスターのイラストを描かせていただけると言うことでとても楽しく作らせていただきました。

くどくなりすぎないよう、さっぱりしすぎないよう、配色やモチーフのレイアウトに気をつけました。本当は前にいる女性の奥にある人影の部分に男性を描いていましたが、情報量が多く全体がごちゃごちゃした印象になったので、暗い色で塗りつぶしました。ポスターを見た人からの反応も良かったと聞いたのでとても嬉しく思います。

男子 10km	女子 10km	クラス対抗
第1位 2-5 油井君(0:39.15)	第1位 3-4 盛岡さん(0:47.24)	第1位 3-6
第2位 1-2 白幡君(0:40.36)	第2位 2-6 尾ヶ瀬さん(0:49.37)	第2位 3-2
第3位 2-1 今野君(0:41.07)	第3位 3-3 千葉さん(0:53.32)	第3位 3-4



盛岡くるみさん (恵明中出身)

もともと運動が好きで、水泳のトレーニングとしてよく走っています。高校1年生から良い成績を残せていたので今年も頑張って走りました。前回より良い記録を出せたことが良かったです。今年から10kmしかないのが残念ですが、卒業してからもJALマラソンには参加していきたいと思えます。ずっと北陽高校の行事としてあり続けて欲しいです。

今年も多数の保護者の給水の手伝いがありました。本当にありがとうございます。

## 全国高等学校総合体育大会 (東海インターハイ)

平成30年8月4日～7日 三重県津市 出場おめでとう!

### レスリング部 (全道大会優勝者)

- 51kg級 岩渕 翔選手(2-3:千歳中出身)
- 92kg級 高橋 海斗選手(3-6:北斗中出身)
- 47kg級 小釜 杏樹選手(3-3:千歳中出身)



#### ○高橋海斗選手

僕は2年生の途中からレスリングを始め最初は団体戦の人数が足りずお手伝いとしてスタートしました。その後少しずつレスリングの楽しさが分かるようになり、正式に入部し数々の試合に参加しました。今年の3月に新潟県で行われた全国選抜大会にも出場しました。試合はシード枠で特に見せ場もなく敗れてしまいました。今回のインターハイではその時の悔しさを晴らすよう1点でも多くポイントを取り、応援してくれる部員や顧問の先生、両親に良い結果を報告できるよう頑張りたいと思います。



92kg級 高橋選手 (赤) 対 札幌東豊高校

#### 全道レスリング大会結果 団体戦 3位

- 51kg級 2位中村(1-5) 55kg級 3位小嶋(3-1)
- 60kg級 2位境(2-3) 65kg級 2位山本(3-6)
- 80kg級 2位小方(1-1)

#### 柔道部 5月17日～19日

男子個人戦  
-60kg級 1回戦 境(2-3) 優勢負け

#### 男子バレーボール部 5月22日～23日

予選グループ 対0-2大塚 対2-0北広島西(決勝トーナメントへ)  
決勝トーナメント 1回戦 対1-2札幌南陵(決勝トーナメント敗退)

#### 男子バスケットボール部 5月28日～30日

対52-64広島西 1回戦敗退

#### 女子バスケットボール部 5月28日～30日

対10-199北星学園女子 1回戦敗退

#### 卓球部 5月28日～30日

男子学校対抗戦 対0-3石狩翔陽 1回戦敗退  
個人戦

○男子ダブルス 鈴木(3-5)加治佐(3-6) 2回戦対0-3北海

濱平(3-1)岡松(2-1) 1回戦対0-3札幌北斗

○男子シングルス 鈴木(3-5)大井(1-5) 3回戦進出 加治佐(3-6)濱平(3-1)岡内(3-5) 2回戦敗退

○女子シングルス 高橋(1-5) 2回戦敗退 小林(1-5) 1回戦敗退

#### 剣道部 5月29日～31日

団体戦予選リーグ 対0-5札幌第一 対5-0石狩南(予選リーグ敗退)

個人戦 佐藤(1-6) 2回戦敗退 高橋(3-6)坂梨(1-5) 1回戦敗退

#### 女子バドミントン部 5月30日

個人戦 シングルス 中本(3-4) 1回戦対2-0札幌開成 2回戦対0-2北星学園大付属

### 全道大会 結果

#### 水泳部 7月6日～8日 (野幌総合運動公園体育館プール)

◇男子4×100m フリーリレー

◇男子4×200m フリーリレー 8位入賞

◇男子4×100m メドレーリレー

本年度は千歳北陽高校が当番校となり、競技会運営に携わりました。開会式では本校吹奏楽局による演奏により選手が入場行進するなど、新しい取り組みを行いました。

大会新記録も多数樹立され大変素晴らしい大会となりました。関係者の皆さんありがとうございました。  
※水泳部員現在15名で活動中です。(選手 男子10名 女子2名 マネージャー3名)



#### 子ども相談支援センター相談窓口のお知らせ

- 電話相談 0120-3882-56 (無料、毎日24時間対応)
- メール相談 doken-sodan@hokkaido-c.ed.jp
- 来所相談 ※10:00～16:00 札幌市中央区北3条西7丁目道庁別館8階 子ども相談支援センター

お問い合わせ 千歳市北陽2丁目10番53号 電話0123-24-2818

ホームページアドレス <http://www.chitosehokuyou.hokkaido-c.ed.jp/>